



Formation des délégués de classe

publié le 17/12/2024

Jeudi 12 décembre, de 8h30 à 10h30, Mme Poussy, CPE du Collège, a organisé la première séance de formation des élèves délégués de classe.

Durant ces 2 heures, plusieurs activités ont été mises en place :

- 1) Activité du brise-glace : consiste à se regrouper selon plusieurs critères : mois de naissance, couleurs des yeux, activités pratiquées, etc., l'objectif étant de montrer que malgré nos différences, on fait tous partie d'un groupe.
- 2) Exercice de la rumeur : consiste à démontrer l'importance de la communication
- 3) Exercice de positionnement : Principe : La CPE donne une phrase, les élèves se positionnent selon s'ils sont d'accord ou non et ils débattent. Le but est d'apprendre aux élèves à prendre position, à défendre leurs arguments et à discuter de leur rôle et de leurs missions en tant que délégués de classe.

À l'issue de cette formation, un questionnaire a été distribué aux élèves afin qu'ils en dressent un bilan. Il en ressort que ces 2 heures leur ont permis, à travers ces activités interactives et sympathiques, de mieux comprendre leur rôle de délégués. Ils étaient en outre satisfaits d'avoir pu obtenir des réponses à leurs différentes questions.

La prochaine formation sera proposée à la rentrée de janvier ; son but sera de préparer les élèves aux premiers conseils de classe qui auront lieu à la fin du mois.

Merci à tous les élèves pour leur implication !